

Editorial

XXVIII Memorial Guillermo Arce y Ernesto Sánchez Villares

J. RODRÍGUEZ SUÁREZ

Presidente Comité Científico

Desde sus orígenes, la reunión de otoño de la Sociedad de Pediatría de Asturias, Cantabria y Castilla y León (SCCALP), –el Memorial– es un lugar de encuentro de pediatras de varias generaciones, de compañeros y de amigos, con el afán de “discutir” sobre Pediatría.

Este año vuelve a Oviedo y, en el ánimo de mantener ese espíritu, el programa de la Reunión introduce temas relevantes de actualidad, que esperamos susciten vuestro interés y participación. Un programa pensado para todos los miembros de nuestra Sociedad y que confiamos permita llevarse a casa mensajes útiles en nuestra práctica diaria. Se incluye una mesa redonda que girará en torno a las publicaciones científicas pediátricas, con un enfoque práctico y desde diferentes perspectivas. Además, dos conferencias que nos darán una visión muy interesante sobre el desarrollo de la investigación biomédica en nuestro país y la influencia de los hábitos relacionados con la nutrición en las primeras etapas de la vida en la salud en edades posteriores. También se desarrollarán talleres y seminarios dirigidos a adquirir y perfeccionar habilidades prácticas y facilitar el intercambio de experiencias y conocimientos. Serán tratados diferentes temas, como ventilación mecánica no invasiva, manejo del niño hipoxémico en urgencias o valoración del estado nutricional. Además habrá cabida para la reunión de los grupos de trabajo de la SCCALP, cuya labor promotora de diferentes acciones y proyectos esperemos se siga manteniendo. Las comunicaciones libres, con la novedad añadida de formato

oral breve, dan una imagen año tras año de la vitalidad de las reuniones de nuestra Sociedad de Pediatría y ofrecen un estímulo a la participación activa de todos los asistentes, desde los más jóvenes, que inician su formación, a los profesionales más veteranos y experimentados. Vaya nuestro agradecimiento a todos los autores de las comunicaciones, así como a los ponentes y moderadores invitados.

Como es tradición ya desde hace 20 años, el Memorial entrega su medalla conmemorativa en un acto singular ligado a las figuras de los insignes pediatras maestros D. Guillermo Arce y D. Ernesto Sánchez Villares. Este año, en el acto de inauguración, se entrega la medalla al Profesor Serafín Málaga Guerrero, actual Presidente de la Asociación Española de Pediatría, pediatra destacado y socio activo de la SCCALP, a la que está muy unido y ha contribuido a mantener y mejorar. Nuestra más sincera enhorabuena. El reconocimiento a su trayectoria y numerosos méritos que acredita serán destacados en el acto de entrega por el Profesor Corsino Rey Galán, actual Presidente de la SCCALP.

Para finalizar, en nombre de los Comités Organizador y Científico y de todas las personas que han participado y contribuido en su organización, quiero daros la bienvenida a Oviedo para celebrar una nueva edición del Memorial Guillermo Arce y Ernesto Sánchez-Villares. Agradecemos, asimismo, vuestra asistencia y esperamos que podáis también disfrutar de nuestra ciudad, en el marco de esta acogedora tierra asturiana.

© 2015 Sociedad de Pediatría de Asturias, Cantabria, Castilla y León

Éste es un artículo de acceso abierto distribuido bajo los términos de la licencia Reconocimiento-No Comercial de Creative Commons

(<http://creativecommons.org/licenses/by-nc/2.5/es/>), la cual permite su uso, distribución y reproducción por cualquier medio para fines no comerciales, siempre que se cite el trabajo original.